

24Jam

Bawaslu Luwu Utara Buka Pendaftaran Panwaslu Kecamatan Untuk Pilkada

Editor Jus - LUWUUTARA.24JAM.CO.ID

Apr 25, 2024 - 13:36

Panwaslu Kecamatan

Dalam Rangka Pemilihan
Kepala Daerah Serentak Tahun 2024.



LUWU UTARA - Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Luwu Utara membuka rekrutmen Panitia Pengawas Pemilihan Umum Kecamatan (Panwascam) se-Kabupaten Luwu Utara dalam rangka menghadapi Pilkada serentak Tahun 2024, Selasa (23/4/2024).

Bawaslu Luwu Utara mencari 45 orang anggota dengan penempatan 3 orang di 15 Kecamatan.

Pendaftaran calon anggota Panwaslu ini menggunakan 2 metode yakni Evaluasi Panwaslu Kecamatan Existing dan Rekrutmen Panwaslu Kecamatan bagi Pendaftar Baru.

Ketua Bawaslu Luwu Utara Muhajirin, mengatakan bahwa Rekrutmen Panwaslu Kecamatan bagi Existing dan Pendaftar Baru ini sesuai dengan Pedoman Pelaksanaan Pembentukan Panwaslu Kecamatan nomor 4224.1.1/HK.01.01/K1/04/2024 yang diturunkan oleh Bawaslu RI.

"Open Rekrutmen Panwaslu ini kami buka dengan Timeline yang berbeda, bagi Panwaslu Existing dimulai pada tanggal 19 April s.d 2 Mei 2024 sedangkan Pendaftar Baru dimulai tanggal 3 s.d 25 Mei 2024," ungkap Muhajirin.

Muhajirin juga menjelaskan bahwa Rekrutmen Panwaslu Kecamatan bagi Existing akan dilakukan dengan cara evaluasi kinerja yang meliputi penilaian atasan langsung dan penilaian portofolio. Pelaksanaan penilaian atasan langsung dan penilaian portofolio dilakukan langsung oleh Ketua dan Anggota Bawaslu Kabupaten Luwu Utara.

"Rekrutmen Panwaslu Existing ini diselenggarakan menggunakan sistem online, Panwaslu yang tidak dapat memenuhi nilai ambang batas minimal penilaian evaluasi kinerja dinyatakan Tidak Memenuhi Syarat," jelasnya

Sedangkan proses rekrutmen bagi Pendaftar Baru, Muhajirin mengatakan Bawaslu Luwu Utara akan melakukan pemetaan atas keterpenuhan Panwaslu Kecamatan berdasarkan hasil evaluasi kinerja.

"Dalam hal Peserta Existing kurang dari 3 (tiga) orang atau tidak memenuhi nilai evaluasi kinerja dengan ambang batas minimal dalam penilaian evaluasi kinerja, maka dilakukan proses rekrutmen bagi pendaftar baru," tuturnya.

Untuk Informasi lebih lengkap mengenai rekrutmen Panwaslu Kecamatan ini dapat dilihat di media sosial dan website Bawaslu Luwu Utara.